## 消費者ネットちば News

No. 35 2014年5月06日



## 平成25年度 地方消費者グループ・フォーラム in 千葉(関東ブロック) みんなで学ぼう、つながりを広げよう~消費者教育と地域での連携・協働を考える~

平成26年1月31日(土)  $10:00\sim15:30$ 

千葉市民会館

1月31日(金)、千葉市民会館大ホールをメイン会場に平成25年度地方消費者グループ・フォーラム in 千 葉(関東ブロック)が開催されました。消費者行政充実ネットちばは、実行委員会に団体として参加しました。

和田代表幹事が千葉県消費者団体連絡協議会会長として開会挨拶をなさいました。消費者庁からは河津司審議 官からご挨拶がありました。また、今回始めて文部科学省主催の教育フェスタと連携しての開催となり、第二部 のパネルディスカッションは、前日開かれた消費者教育フェスタ i n 千葉&消費者グループ・フォーラム i n 千 葉連携開催プログラムとして「連携・協働による消費者教育の推進」と題して、西村隆男横浜国立大学教授をコ ーディネーターに、活発な意見が交わされました。パネリストとして、日頃、地方消費者行政活性化シンポジウ ムで協力頂いている池田美明県民生活課副課長(当時)と拝師事務局長が参加されました。拝師事務局長は消費 者行政充実ネットが啓発している地域ぐるみの消費者教育について発言され、池田副課長も県内での取り組みや 今後の課題について発言されました。

第三部消費者団体の取組み報告では、中井幹事が消費者行政充実ネットちば活動として、昨年千葉市内で行っ た「リコール制度に関する消費者アンケートの取組」について報告されました。

5~6名のグループに分かれた分散会では「みんなで学び、つながりを広げるために」をメインテーマに4つ のサブテーマからグループで選び交流をし、最後に全体会議で数グループが発表しました。小島幹事も(千葉県 消費生活相談員の会会長)発表者として登壇されました。

阿南消費者庁長官から好評を頂た後、最後に長官自ら、こどもを事故から守るプロジェクトキャラクター、ア ブナイカモと若手消費者庁職員、チーバくんをバックダンサーに従え、テーマソングを歌って踊るパフォーマン スを披露してくださいました。

丸山代表幹事が千葉県生活協同組合連合会専務理事として閉会挨拶をされ、地方消費者グループ・フォーラム i n 千葉は、無事終了しました。



総合司会 小田川幹事



開会挨拶 和田代表幹事



消費者庁 川津審議官



消費者庁 片山課長



文科省における消費Uコール制度に関 消費生活情報課者教育について報告 男女共同参画学習課 松崎課長補佐



する消費者アンケ ートの取組みを発 表の中井幹事

パネルディスカッション 『連携・協働による消費者教育の推進



コーテ゛ィネーター 西村教授



パネリストの皆さん



パネリストの皆さん(左から) 拝師弁護士、池田副課長、 千葉市立轟小学校 庄司校長 消費者教育支援センター 柿野総括主任研究員 立教大学大学院 荻原教授



消費者庁 阿南久長官



振付を交えて歌われる阿南長官



閉会挨拶 丸山代表幹事